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平成２８年海南市議会１２月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10 分 

１ 市長の政治姿勢について 

(1)  新市発足後これまでの評価について 

(2) 来年４月に施行される市長選挙における神出市長の出馬につい

て 

２ 一般職非常勤職員の処遇について 

(1)  勤務内容・範囲について 

(2) 勤続年数について 

(3) 報酬について 

３ 危険ため池について 

(1)  防災重点ため池について 

(2) 対策について 

２ ２１番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10分 

１ 下津町地域の「にぎわい創出」について 

(1)  市民交流センターのふれあいホールと周辺の活用について 

(2) 市立海南下津高等学校の今後について 

２ 市民の健康促進について 

(1)  海南医療センターは市民のために運営されているのか 

① 土曜日診療はどうして実現しないのか 

② 予約診療なのに、なぜ１時間以上も待たされるのか 

③ 待合室のモニターは何のためにあるのか 

(2)  各種検診について 

① 検診の目的と各検診の受診率について 

② 再検査が必要となった人の把握とその後の対応は 

③ がん検診で受診者に年齢基準を決めている理由 

④ 受診者の年齢基準を 10 歳下げた場合の対応について 

３ ６番 

黒 木 良 夫 

登壇時間 15 分 

１ ピロリ菌検査について 

(1)  本市でも中学３年生を対象にピロリ菌検査を市の補助で行って

はどうですか 

２ 被災者支援システムについて 

(1)  本市ではこの被災者支援システムをいつでも稼働できます        

   か 

(2) 被災者支援システムの運用について 

① 職員研修で「地域防災計画上の職務」について、職員に周知し

ていますか 

② その職務を実際に遂行するために被災者支援システムがあるこ

とをあわせて周知していますか 

③ 被災者支援システムの操作研修を行っていますか 

④ 電算部門の協力を得て、バージョンアップを行っています   

  か 

(3) 本市でも J-LIS の講師派遣をお願いし、全職員を対象とした被

災者支援システムの研修をしてはどうですか 

(4) 平群町の先進事例を研究して市民を守るための備えをするべき

と考えますがどうですか 



- 2 - 
 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

４ ５番 

森 下 貴 史 

登壇時間 10 分 

１ 防災対策について 

(1)  台風やゲリラ豪雨時の警報や避難情報の広報について 

(2) 避難所での避難者への情報の提供方法について 

(3) 震災時の避難経路の安全性について 

(4) 緊急避難場所からの情報把握や備蓄について 

(5) 震災時の避難場所の確保や避難手段について 

２ 児童虐待防止について 

(1)  海南市の現状 

 ① 過去３年間の海南市への相談件数 

 ② 直接、県の児童相談所に相談された件数は把握しているか 

(2) 海南市での相談窓口の広報について 

(3) 相談があったときの対応について 

 ① 担当者は専門家か 

 ② シェルターはどうしているか 

 ③ 保護した場合のケアは 

 ④ 子供たちの治療について医師との連携は 

(4) 他の機関との協力関係について 

 ① 県や近隣市町村との協力について 

 ② 医療機関や学校との協力について 

(5)  乳幼児期の育児支援について 

 ① 乳幼児訪問の実施状況について 

 ② 乳幼児健診でのスクリーニングについて 

 ③ 健診未受診のときの対応について 

 ④ 海南市家庭児童相談室について 

 ⑤ 要保護児童対策地域協議会について 

 ⑥ 地域子育て支援センターについて 

 ⑦ 子育て世代包括支援センターの海南市の状況について 

５ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10 分 

図書館の現状と将来構想について 

(1)  現状について 

 ① 下津図書館と児童図書館の評価と目標について 

 ② 人員配置について 

(2) 将来構想について 

 ① 下津図書館の今後の役割について 

 ② 児童図書館の継続性について 

 ③ 市の図書館の今後について 

６ ２番 

米 原 耕 司 

登壇時間 10 分 

教育現場の現状を問う 

(1)  土曜日の教育活動推進プランについて 

(2) 学校教育におけるふるさと学習について 

(3) 平成 28 年度全国学力・学習状況調査について 



- 3 - 
 

通
告 
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通 告 者 名 
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７ １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 30 分 

１ 入札問題について 

(1)  予定価格の事前公表について 

(2) 「一者入札」について 

(3) 国や関係機関の取り組みは 

２ 市役所跡地対策について 

(1)  施設の指定管理について 

(2) 市民会館の廃止と保健福祉センターに関する問題について 

３ 鳥獣被害の対策について 

(1)  被害の現状は 

(2) その対策について 

４ 危険なため池の対策について 

 (1) ハザードマップを作成し危険な状況が明らかになっているが、

それらの状況は 

(2) 県・市の取り組みについて 

 (3) 問題点について 

８ １７番 

川 端  進 

登壇時間 20 分 

１ 新公立病院改革について 

(1)  新改革プランについて 

(2) 地域包括ケアシステムへの役割 

(3) 一般会計負担の考え方 

２ 教育問題について 

(1)  学力テストについて 

(2) 学校給食について 

(3) 学校集金について 

９ １２番 

岡   義 明 

登壇時間 25 分 

１ 個人番号（マイナンバー）について 

(1)  個人番号未記載の場合の本市窓口対応について 

(2) 住民税特別徴収通知書への個人番号記載について 

 ① 個人番号を記載する理由について 

 ② 事業主（会社）への郵送方法について 

 ③ 事業主側の個人番号管理体制について 

 ④ 本人の承諾もなく、勝手に市役所から事業主へ個人番号を送付

することについて 

２ 介護予防・日常生活支援総合事業について 

(1)  事業者説明会及び市民説明会について 

(2) 要支援要介護認定及び基本チェックリスト判定について 

(3)  保険料滞納者へのサービス提供について 

(4)  本市が計画している総合事業について 

 ① 通所サービスについて 

 ② 訪問サービスについて 
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10 ２０番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 20 分 

１ 人口減少問題について 

(1)  人口減少の実態を問う 

(2) 現状の施策では、人口減少に歯どめがかからない。新たな若者

定住策を打ち出すべきであると考えるが、市の考えを問う 

２ 市民の所得減少について 

(1)  市民の所得減少の実態を問う 

(2) 所得減少を踏まえ、市税負担の軽減を図るべきであると考える

が、市の考えを問う 

３ コミュニティバスについて 

(1)  コミュニティバスの利用実態を問う 

(2) バスの運行にかかる費用を問う 

(3) 70 歳以上の高齢者に対して、無料乗車パス（シルバーパス）の

配布を求める 

４ 循環バス・周遊バスの実施を求める 

(1)  中心市街地活性化と地域価値・魅力アップにつながる循環バス

の実施を求める 

11 １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 15 分 

１ 非核・平和の取り組みについて 

(1)  非核・平和の取り組みについて市長はどのように考えているか 

(2) 核兵器廃絶平和都市宣言の制定と原爆写真展の実施を 

２ 就学援助制度について 

(1) 就学援助を必要とする児童・生徒のための改善を 

① 誰が見てもわかりやすいお知らせ 

② 入学説明会でのお知らせの配布 

③ お知らせとあわせて就学援助受給希望調査の実施で申請手続の 

簡素化 

④ 学校教職員の制度と実務の研修 

(2)  お金の心配をしないための制度改善 

① 仮認定制度の実施 

② 高額な中学校入学金の早期支給（小学校６年生の３月支給を） 

 

※質問内容は、変更する場合があります。 


